



Les 4e exposent leur BD au CDI

publié le 05/04/2024

Descriptif :

Les bandes dessinées des 4e sont visibles au CDI jusqu'aux vacances de Pâques, venez les découvrir !

Sous l'impulsion de leur Professeure d'Arts plastiques, Mme Belhade, il s'agissait pour les élèves de 4e de créer une bande dessinée originale individuellement ou en groupe. Grâce à la liberté d'expression laissée par leur professeure, ils ont pu exprimer leur créativité tant dans le scénario, le graphisme ou la mise en forme.

Les planches ainsi exposées ont connu un vif succès : les 6ème félicitant les travaux de leurs aînés.

En photo d'illustration, certaines élèves de 5e, contemplatives des histoires ainsi créées ! Chapeau les artistes !

Portfolio

